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前回例会の報告 

2014年 7月 11日(金)第 1621回 

「第１回クラブアッセンブリー 」 

各委員会委員長 

今週の歌 ｢奉仕の理想｣  

｢上を向いて歩こう｣ 

お客様の紹介 鶴 啓之様（堺東南 RC） 

入会式 平野 祥之 様 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（７月度） 

 山ノ内修一会員（第８回） 

山中喜八郎会員（第４回 

 嶽盛 和三会員（第１回） 

 畑中 一辰会員（第１回） 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町 2丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL   :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  辻 秀和（ツジ ヒデカズ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/tsuji/ 

         E-mail ： tsuji2014-d2640@ivy.ocn.ne.jp 

会長：山ノ内修一  幹事：塩見 守 広報委員長：坂田兼則  編集者：坂田兼則 

 

2014年 7月 18日 第 1621号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2014年 7月 18日(金)第 1622回 

卓 話 「35周年記念行事について」  

卓話者  会員 綿谷 伸一 

今週の歌 ｢奉仕の理想｣  

｢堺北 RCの歌｣「昴」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

2014年 7月 26日(土)第 1623回 

例会変更 及び ビア・パーティ 

於いて、大阪マリオット都ホテル 19FCOOKA 

開会 19時 30分～ 

次回の例会 

 

時間 

 

 
 

2014－15 年度 国際ロータリーのテーマ 
「ロータリーに輝きを」 

Light Up Rotary 
国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン（台湾・台北 RC） 

＜7月 11 日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           33 名 

出席会員           25 名 

欠席会員             8 名 

ビジター            1 名    

ゲスト                      0 名    

5 月 30日(金)の出席率   74.19％ 

http://www.sakai-kita.jp/
http://www.rid2640g.org/tsuji/
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会長の時間 

第１回クラブアッセンブリー 

入  会  式 
 

 

平野 祥之
ヨシユキ

 様 

この度、入会させて頂くことになりました平野祥之と申します。一期一会の精神を忘

れず、一生懸命頑張り、又幅広い教養を身につけるため日々精進していきたいと思いま

す。未熟者であり、学ぶべきことは尽きることはありません。今後とも一層の御指導・

ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

      「平野祥之さんの入会を祝して」 

会長 山ノ内修一 

 

 今日は非常に嬉しい日です。新たに平野祥之さんが入会して頂いたからです。 

平野さんは 40 歳で、クラブの最年少会員となります。会員履歴書を見ますと、大阪

教育大学を出られて、現在、人材アウトソーシング会社を経営されています。 

 趣味欄には「書道、温泉」とあります。書道とはめずらしいと思います。また、そ

の腕前をご披露いただく機会も作りたいと思います。 

 ゴルフについてお聞きしましたら、「ゴルフは苦手で、ベストスコアは１４０を超え

る」とのことでした。ゴルフの機会は多いので、またご参加いただき、腕を磨いても    

らえたらと思います。 

          最近、クラブには若い会員が増えて、非常に活気が出てきたと感じています。そこへ

また最年少の平野さんの入会を得て、さらに活気が増すことでしょう。 

 平野さん、最初は慣れないために戸惑われることも多いと思いますが、全会員が協力

しますので、できるだけ早くクラブになじんでいただき、そして「仲良く、楽しく」ロ

ータリー生活を過ごしていただけたらと思います。 

         平野さん、入会おめでとうございます！そしてロータリークラブにおける今後のご活躍

を心からお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 辰 正博 

委  員 城岡・嶽盛 

〇活動方針 

 山ノ内会長の音頭、会員数 40名で幕が開きました 2014年～15年度の増強委員会、どう    

するねん。まぁ一度早急に寄って、頭絞ろうや。 

何とかなる様に。何とかしよう。本当は今日までにこの事、考えとかなアカンのんやろう

けども、少し数字が大きすぎると思うが、会長の考えなら、何としてもやらなあかんやろ

う。まぁ会員各位の絶大な協力を頂かないと、今までの考えと行動では、まずダメなので、

結果は会員各位次第です。会員個々の温かい協力と、深い思い。全力挙げますので、又個  々
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にお願いに行きますので、是非とも宜しくお願い致します。 

〇活動計画 

        全て今年度の１回目の会員増強委員会の話し合いで、如何にして会員各位の増強に対する

深い思いと、熱い滾るような行動を委員が一人一人から引き出す事に全力を上げてみたい

と思っています。計画では、増強委員会では１人も入れません。委員会以外からの増強で

会員数 40名の達成を目指します。何もかもが、会員皆様方にかかっていますので、宜しく

宜しくお願い致します。 

一つだけ決まっている事を申し上げます。会員増強と言う難しい事を達成しても、会から

の動きが今までは何もありません。表彰制度を確立します。これで初めてやった事に対す

る達成感が出て、やって良かったと自分でも自分を、又他人さんからも褒められる事で、

初めて動く気になる様に思います。 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 徳田 稔 

副委員長 綿谷 伸一 

委  員 坂田・中田・三上・米澤・小西・濵口・ 

嶽盛・山崎・中川・藤永・笹山・ 

畑中・池永・奥野・平野 

〇活動方針 

山ノ内会長の方針である、仲良く 

楽しく・明るく・楽しいクラブにする為の親睦活動としたいと思います。 

又前年度活動の踏襲します。先月 6月6日委員会を開き、今年度の基本方針の一つである

事項を以下の様に取り決めました。①毎週の例会準備を輪番制とする。②会員誕生祝い特

になし。奥様の誕生祝いは花束とする。③結婚記念日はすし亭幹の食事券。 

〇活動計画 

四大事業として 

① ビア・パーティ 本年度は大阪マリオット都ホテル１９階 COOKAで１９時２０分より 

② 家族忘年例会 １２月２０日 

③ 春期家族親睦会 ３月２８日 

④ 最終家族親睦会 ６月２０日 

          又夜間例会をビア・パーティを含め３回程度行います。上記に関しそのつど担当者を

選任致します。 

 

広報委員会 

委 員 長 坂田 兼則 

副委員長 笹山 悦夫 

委  員 池田・中川・藤永  

〇活動方針 

記録文献・クラブ会報・雑誌広報・プログラム・IT（ホｰムペ－ジ）の各部門が連携し、ク

ラブ及びクラブ会員への情報伝達、および他クラブ又外部へ向けての情報発信を行う。 

〇活動計画 

① 例会時又、各種行事における写真の記録を行う。 

② クラブ週報掲載記事の収集に努力する。 

③ ロータリーの友の紹介を各月担当者により紹介する。 

④ 堺北 RCホームページの更新・維持管理を行う。 
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           「ホームページの更新について」 

１. 月々の更新作業は、事務局サイドで行ってもらえるようになりました。例会欠席

でも、すぐ「クラブ週報」が見て頂ける、又、「ニコニコ」の内容も自分で簡単

に確認して頂けます。 

今までは、２ヶ月後くらいになって、やっと見て頂ける状態でしたから、随分便

利になりました。有難うございます。 

２. 年度初めの更新作業については、項目が多く、特殊な表示方法もあり、又、時間

的な問題もあるため、今のところ外注扱いで行うこととしています。現在、組み

立て等の作業を行っているところですが、今月末くらいまでには準備も終わりま

すので、外注扱いでアップロードできる予定です。 

更新作業は、事務局サイドのみでは出来ない部分も多いため、広報委員会の役割  

が重要となります。 

 

出席委員会 

委 員 長 笹山 悦夫 

副委員長 堀畑 好秀 

委  員 國井  

〇活動方針 

堺北RCの明るく、楽しく、活き活きとした活動づくりを通じて、出席率の向上を図る。 

そのため、①ロータリークラブの目的と役割を絶えず再確認し、委員会活動に反映させる。   

②会員の奥様、ファミリー会員の方々の参加と支援を増やす。 

〇活動計画 

① 出席委員会の定期開催 

年に３回（7/1、11/10、3/9）の委員会を開催し、出席率向上のための活動計画の反省と策

定を行う。 

② 例会出席率の向上 

1. 出席委員は全員皆出席とする。 

2. 出席率向上強化月（９月・３月）を設け、集中した取り組みを行う。 

3. 会員の奥様やファミリー会員が楽しく交流を深めることができる親睦活動を増やす。 

4. 欠席者には案内文をつけて週報、メイクアップの案内等を毎月郵送する。 

5. 例会変更等については FAXで通知する。 

③ 出席率の低い会員への対応 

1.出席率向上への努力が必要な会員 ※重点的に働きかけを行う 

        2.出席率が５０％以下の会員  ※議論を重ね検討していく 

        3.出席率規定免除会員 

④ 出席率の高い会員 

1.出席率の高い会員の表彰 

2.出席率の向上が著しい会員の表彰 

3.ご夫婦で親睦活動等への参加が著しい会員  

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 那須 宗弘 

委  員 山中・澤井 

〇活動方針 

現在ロータリークラブの活動としては、クラブにより、４大奉仕又５大奉仕ともいわれて   

おります。 
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職業奉仕委員会は此の１つで、ロータリークラブの原点と考えられております。 

地域貢献・職業倫理・４つのテスト付いても会員相互の理解を深めていきたい。 

〇活動計画 

① テーブル会議等に於いて職業奉仕に付いての意見交換の実施をする。 

② 職業奉仕活動に付いて外部卓話招き実施理解を深める。 

③ 職業奉仕月刊(10月)職業フォーラムの実施理解を深める。 

④  親睦委員会に協力を願い工場見学を実施する。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 中田 学 

副委員長 池永 隆昭 

委  員 宇瀬・坂田・辰 

〇活動方針 

前年度の活動同様、地域密着の社会奉仕活動を実施する。クラブ会員の全員が参加できる     

ような奉仕活動を実施する。 

〇活動計画 

① 例年通り春と秋の交通安全キャンペーン活動に参加する。 

② 世界遺産に向けての仁徳天皇御陵周辺の清掃活動に参加する。 

③ 児童養護施設 清心寮の子ども達との交流と支援活動の継承。 

④ 第 4回子ども囲碁フェスタへの参加協力。 

⑤ 薬物禁止活動 ダメ・ゼッタイ・ダメ募金を月 1回行う。 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 藤永 誉 

〇活動方針 

①次年度 RIテーマ〝ロータリーに輝き“に基づき、新世代の青少年に輝く様な人間に成長

してもらうためにセミナー、奉仕活動を推進していくことを予定します。 

② 新世代プログラム間での地区各委員会の交流を推進して行く。（IAC、RAC、青少年交換ラ

イラ） 

③ 青少年に関わる地区各委員会の情報交換を推進して行く。 

④ 地区青少年、ライラ委員会の更なる充実強化を推進して行く。 

⑤ 各クラブのロータリアンは常日頃、青少年とより深く関わりを持ち奉仕活動を推進して 

行く。 

⑥ 各クラブで地域社会に尽くしている青少年を地区、クラブの HP等に掲載し公に表彰する     

事を推進して行く。 

⑦ 今までにライラ研修に参加された青少年とロータリアンが連携を取り、今後ライラ同窓

会を提唱し、次世代ロータリアンとして人間的、社会的成長を支援し、指導者育成に寄

与して行く。 

〇活動計画 

地区青少年ライラセミナーを 2泊3日で行う予定。日程は未定です。 

テーマは“輝き” 

対象は研修生 14～30歳 約100名 及びロータリアン100名。ライラセミナーの内容等は、

月1回の地区ライラ委員会にて協議する。会場は日時と場所により地区外の会場も含め決定

する。 

ライラセミナーサポーターを各クラブより選出していただく。 
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ライラセミナー参加募集は出来るだけ早い時期に地区HPに掲載募集する。 

予定内容： 

各クラブ及び地区の各新世代奉仕委員会より選抜で参加研修生にテーマにそって活動報告

をお願いする。 

地区RLIで培った研修リーダーがグループごとに研修生に対しテーマにそって研修会を実

施する。 

野外活動も含め、“平和”についての実習計画を取り入れる。 

テーマにそって研修生とロータリアンとの平和フォーラム対談の場をつくる。 

研修生の“平和”に対する認識を高める為、平和、文化の絵画、写真の展示を入れる。 

研修生には、日常の平和活動において、素晴らしく顕著な活動をされた方々を表彰し、地

区HP及びロータリーの友 等に掲載する。 

今後、多地区合同での、青少年、ライラ研修会を積極的に推進して行く。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 宇瀬 治夫 

委  員 泉谷・畑中・池永・小西 

〇活動方針 

堺北RC 4年間の活動実績を踏まえ、国際理解、親善平和を推進するため、タイ国の子ども      

達への奉仕プロジェクトを実施する。又、基本教育・識字率向上のための奉仕プロジェク

トに参加する。 

〇活動計画 

① タイ国の子ども達への奉仕プロジェクト推進のために、友好クラブ美原 RC、バンコク・

スリオン RCと意見交換を行い、2015年1月又は2月に実施予定。今年度は豊中RCと

も合同で実施予定（当クラブより 10名程度の参加目標） 

② ロータリー財団委員会、米山奨学委員会と連携を深め、プロジェクト達成のために年

間 3～4回委員会を開催 

カンボジア スナーダイ・クマエ孤児院との関わりを深め、基本教育、識字率向上の

ための奉仕に参画する。7/19に上記孤児院の絵画展（甲南大学）にすっせきする。 

（今年度の奉仕プロジェクトは浄水器・自転車また外の物か検討中） 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 新井 茂文  

副委員長 城岡 陽志 

〇活動方針 

① 財団寄付金を今年１人10,000円にします。 

② 地区協議会に出席。 

③ ロータリー財団月間に学友に協力お願いします。 

   〇活動計画 

① ロータリー財団月間に１人１００００円ご寄附お願い活動します。領収書手配します。 

② 地区補助金の申請について 社会奉仕に役立つよう勉強します。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西 幹夫  

副委員長 澤井 久和 

委  員 北側・山田 
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〇活動方針 

米山奨学委員会では、米山の理念である平和日本が実現されることが望ましい。そのために

も米山奨学生は大きな役割があることを理解して頂き寄付増強など応援をお願い致します。 

〇活動計画 

① 地区協議会参加 

② 米山奨学生の卓話をお願いする 

③ 来年度の奨学生の世話クラブになること 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 塩見 守・藤永 誉・坂田 兼則 

委    員 全員 

〇活動方針 

子ども囲碁フェスタ・堺は本年度で、第４回目を迎えます。 

堺の子ども達を中心として、健全育成と日本の伝統文化の普及を目的として、活動を進め

て行きます。又、御父兄のご理解を頂き、親子の共通の話題になり発展出来ればと考えて

います。 

本年度御後援予定 

堺市教育委員会・堺子ども育成協議会・堺商工会議所・日本棋院 

〇活動計画 

第４回子ども囲碁フェスタ・堺 開催 

開催日 平成２６年１１月２３日 

場所 サンスクエア Ａ棟 ２Ｆ（ＪＲ堺市駅から西へ３００ｍ） 

開催内容 子ども入門教室 

             子ども名人戦 

役割分担等、実行に向けて、８月１日に第２回打ち合せ会議 

９月 第３回打ち合せ会議 

１０月 第４回打ち合せ会議 及び 第１回実行委員会 

１１月 最終打ち合せの流れで、進めて行きます。 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 木畑 清 

副委員長 笹山 悦夫 

〇活動方針 

会長の方針に沿った運営を心掛けます。 

〇活度計画 

前期SAAの作成していただいた例会マニュアルに沿って進行したいと思います。 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動方針 

例会をはじめ、奉仕活動、親睦活動、その他行事のできるだけ多くの写真を撮り、記録し

ます。 

〇活動計画 

様々な活動への写真担当として出来る限り出席させて頂きますので、お声がけ下さい。「仲

良く・楽しく」が表現できる写真を残していきます。 
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委 員 会 報 告 

ゴルフ同好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 中田・塩見 

〇活動方針 

ゴルフを通じて会員およびご家族の皆様の親睦を深めるとともに他クラブからの参加に

よるクラブ間の交流も行う。また新入会員候補者をお誘いし、親交とロータリーへの理     

解を深めることを目的とします。 

① 活動計画北輪会（第８３回）を９月２０日（土）天野山C.Cで実施予定。 

② ８４・８５・８６回を１１月・３月・５月で計画 

③ 地区大会記念ゴルフ大会（日程は未定） 

④ 互輪会（未定） 

 

歩こう会 

代表世話人 綿谷 伸一 

世 話 人 中川・笹山 

〇活動方針 

ウォーキングにより精神と体を鍛え、あわせて会員・家族・友人ら相互の親睦を深める。 

〇活動計画 

多くの会員・家族・友人が参加し易い、比較的短距離のコースを企画して参加を呼び掛    

ける。 

活動予定 

① 中ノ島 黄昏ウーキングと沖縄グルメ 

② 京都から樟葉 淀川ウオーク 

③ 堺ツーデーマーチ 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬 治夫 

世 話 人 池田 茂雄 

〇活動方針 

 基盤に向かい白と黒の石を並べる単純で退屈の様に思いますが、奥深い面持ちが有り、

いったん覚えると時間も忘れるほど面白くなります。皆さんのご参加をお待ちしておりま    

す。 

〇活動計画 

        出来れば月２～３回開催、場所はご提供致します。初心者の指導も行います。参加者募集。 

 

 

 

国際奉仕委員会 

国際奉仕委員長 嶽盛 和三 

 

7月10日（木）午後6時～  

場所：宿院木曽路にて 

参加者 海会寺 安保住職外家族３名 

スリランカ僧ウィマラ ワンサ 

山ノ内会長・那須会員・宇瀬会員・綿谷会員・嶽盛 計１０名 
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・26.8.8例会での卓話予定者スリランカ僧ワンサ氏を囲み、那須会員の友人海会寺安保住

職並びにご家族を招き堺北RC５名の会員で意見交換を実施 

・RI2640地区は過去スリランカのゴールに小学校を建設しており現地のRCを通し奉仕

活動が出来ないか、又ワンサ氏に取次ぎを依頼しリサーチを行い現地のRCと共に実施

出来る奉仕活動をさぐる。 

＜スナーダイ・クマエ孤児院 絵画展 鑑賞会＞ 

7月19日（土）は11時はや駐車場集合 

12時着、絵画展を鑑賞し孤児院代表メアス博子氏と共に学食で懇談会を実施する。 

1時30分頃解散予定。 

以上 

 

三大奉仕委員会 

    「三大奉仕合同委員会報告」 

日 時 平成２６年7月１６日 

場 所 すし亭「幹」 

参加者 山ノ内・宇瀬・嶽盛・中田・坂田・山中・那須・辰・小西・畑中・ 

池永・塩見                   以上 １２名出席 

 

山ノ内会長挨拶 

皆様、忙しい中又暑い中をお集まり下さり、御苦労様でございます。 

この様に沢山の方々が参加下さいます委員会を見せて頂いておりますと、大変心強く、

頼もしく思います。「仲良く、楽しく」奉仕活動を行う為に、各委員長さん始めとし

て、委員の皆様にご負担をお掛けしますが、何卒よろしくお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会（宇瀬委員長） 

８月下旬に清心寮の子供達と、成績を上げる為の勉強会と、心のケアを重点に考えた

交流会を考えています。どのような形でやるのがいいか、清心寮の先生方と相談しな

がら進めて行きたいと思います。予算の１０万円を有効利用して、会員増強と退会防

止に繋がる魅力ある会を作る目標と、職業奉仕月間を利用して、何もない所からの成

長を卓題にしたり、大阪の商売（ドブ板営業）や人間味のある商売等の卓話をお願い

しようと考えています。 

 

国際奉仕委員会（嶽盛委員長） 

例年タイの方へ自転車、浄水器、コンピューター等を送ってきました。今年も計画し

ていますが、スリオンクラブと話しをして今まで送れていなかった所へ届けたいと考

えています。又昨年は高等学校へ浄水器を送りましたが、現地のニーズを調査して小

学校位に対象をしぼってやってみたいと思います。今年は堺北ＲＣ単独で送る事を基

本としながらも、美原ＲＣとも協議して進めて行きます。リサーチを兼ねて現地へ行

くのか、電話やメールで大丈夫なのか、新しいルートを探してみる、やり方を見直す、

やりやすさを考えてみる等さまざまな角度から見て企画して行きます。２月下旬を目

標として、届けたいと考えています。 
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 

幹 事 報 告 

社会奉仕委員会（中田委員長） 

例年通り清心寮の子供達への支援活動を、職業奉仕委員会とも連携しながら企画・立

案して行きます。地域のガールスカウトとの親睦活動も継続して、委員会として感動

を実感できる奉仕活動を進めて行き、自己満足にならない様に奉仕の相手も考えて行

きたいと思います。堺南ＲＣの紙飛行機競技大会に協賛致しました。春と秋の交通安

全キャンペーン活動と仁徳御陵の清掃活動の案内をします。仁徳御陵の清掃について

は、３月と１１月の第２日曜日が予定されています。 

 

 

   

 

堺東南RC鶴啓之様 本日メイクアップさせて頂きます。 

那須宗弘会員 山ノ内会長始め嶽盛・綿谷・宇瀬・各会員、昨日はスリランカ和尚や 

海会寺家族とお付き合い有難うございました、 

山ノ内修一会員 平野さん、入会おめでとうございます。仲良く・楽しくロータリー生

活をおくりましょう。 

嶽盛和三会員 今年度第１例会欠席申し訳ありませんでした。平野さんのご入会を記念

して。鶴さんご来会有難うございます。皆出席表彰有難うございます。 

城岡陽志会員 平野君、入会おめでとう。昨日から免許が無くなりました。１年間私を

誘わないで下さい。付き合いの悪い男に変身します。 

中田 学会員 平野様入会おめでとうございます。これからはロータリーライフを楽し

みましょう。 

澤井久和会員 今年度、出席率１００％です！ 

中川 澄会員 平野さん、入会おめでとうございます。末永くお付き合い頂きますよう

お願いします。 

塩見 守会員 鶴様ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりお過ごし下さい。平野さ

んこれから仲良くして下さい。 

藤永 誉会員 平野様ようこそ末永くよろしくお願いします。 

合 計 ２６，０００円 

 

 

 

 

（1）配布物 週報のみ 

（2）幹事報告  

・堺南ＲＣより、第６回紙飛行機競技大会開催に際し、当クラブから宇瀬会員・綿谷会

員・坂田会員の３名の参加に対してお礼のＦＡＸが届いています。 

・先週の第１回定例理事会での議案内容を、週報に掲載しておりますのでご確認くださ

い。 

・堺１１ＲＣ連絡会の議案内容も、週報に掲載しておりますのでご確認ください。 

（3）他クラブ例会変更のお知らせ 

・堺清陵ロータリークラブ ８月１４日(木)→お盆休みの為休会 

・堺泉ヶ丘ロータリークラブ ８月１２日(火)→クラブ定款第６条第１節により休会 

                       ８月１９日(火)→同日  於いて：マリオット都ホテル 

         ・堺フラワーロータリークラブ ８月１６日(土)→クラブ定款第６条第１節により休会 

         ・堺フェニックスロータリークラブ ７月２４日(木)→同日「親睦例会」 

                          於いて：南海グリル 

         ・堺東南ロータリークラブ ８月１４日(木)→クラブ定款第６条第１節により休会 

                      ８月２８日(木)→出雲大社 大阪分祠 

                              堺東南RCオークション 
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平野様 入会式 ７月度皆出席表彰おめでとうございます 

今週の歌 「 昴 」 

目と閉じて 何も見えず 

哀しくて目を開ければ 

荒野に向かう道より 

他に見えるものはなし 

嗚呼 砕け散る宿命の星たちよ 

せめて密やかに この身を照らせよ 

我は行く 蒼白き頬のままで 

我は行く さらば昴よ 


